
 

 

 

 

２学期も終盤になってきました！ 
２学期も残すところあとわずかとなりました。行事もたくさんあり，充実した２学

期となっていることと思います。残り少ない２学期の日数は３学期への助走期間とし

て，一生懸命に勉強や部活動，３年生は進路に向けての取組をしていきましょう。 

 

～１１月・１２月の生徒指導重点目標～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～いじめ，体罰セクハラアンケートについて～ 

いじめ・体罰・セクハラアンケートを実施しました。いじめは絶対に許されない行

為であり，これからも本校では未然防止等に日ごろから努めてまいります。 

保護者からとてもありがたいご意見をいただきましたので少し紹介します。 

 

・「自分がされたら嫌なことは，他の人にもしない」だけでなく，「自分がされて平

気なことでも，相手の NOを尊重する」ことを徹底させてほしい。 

・ふざけあってやっていることがエスカレートして，いじめにならないか不安です。 

・小さなことでも大きな問題に発展していく。関係生徒・保護者，学校だけでなく

第三者を入れて話を行い，完全に「いじめ」をなくす。 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

10 月 31 日に行われた十日市中学校区小中合同クリーン作戦では，３つの小学校周

辺や親水公園，出会いの広場を清掃しました。児童，生徒の頑張りは地域の方もしっ

かりと見てくれています。私たちが通う十日市中学校区をこれからも大切にしていき

ましょう。ボランティア活動を通して気持ちのいい汗をかくことができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 14 日（木）に行われた PTA 講演会では一般社団法人スポーツリレーション

シップ協会代表理事の藤代圭一様から「なりたい自分になるしつもんメンタルトレー

ニング」について楽しく学ぶことができました。また，土井 PTA 会長から全体に向け

て話をしていただきました。 

 

  

 

 今回講師をしていただいた藤代様のおられる島根県隠岐は年々人口が増加していま

す。そこには官と民が力を合わせて町のＰＲや人口減対策を行ってきた結果だと聞き

ました。最近，十日市中学校の生徒は挨拶がよくなったなど良い評価を地域の人から

聞きます。隠岐の島町と同じように学校と保護者が手を取り合い，生徒の成長を後押

しすることが大切だと思います。 

４月当初に話をさせていただいた不要物は減ってはきたものの，完全に無くなった

わけではないのが現状です。また，ＳＮＳのトラブルなど，人を傷つける言葉や誹謗

中傷が少なからず起きています。「学校に任せておけばいい」「家のことは保護者が」

とはならず，学校と家庭が協力して成長を支えていきましょう。保護者はとにかくた

くさん子供と話をしてください。よろしくお願いします。 
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